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件名 要旨 市の考え方 受付日 回答日 担当部署

バス停について
　交差点の傍にあるバス停ですが、突っ込んでくる車が多く危険です。調
べてください。

　当該バス停留所に係る交通の危険性については、本市担当部署を通じて、所轄警察による交通指導・啓発などをさせていただきまし
た。加えて、今後も引き続き交通安全の啓発等につきまして、しっかりと実施してまいります。

2020/2/18 2020/4/3 交通対策課

枚方市への観光について
　高速バスの停留所である高速京田辺は、全国各地から高速バスが来
ているので、観光客の玄関口の一つとして生かしてほしいです。

　本市では、人口減少・高齢化社会が進展する中、「枚方市総合交通計画」に基づき、バスなどの公共交通機関などを賢く使うための
工夫と、それを支えるインフラ整備など、持続可能な交通の実現を目指し、効果的な交通施策の推進に取り組んでいます。
　高速バス路線の活用は、本市への観光客の増加につながる有効な手段の一つと考えていますので、引き続き、交通事業者に申し入
れを行ってまいります。

2020/3/5 2020/4/28
交通対策課
観光交流課

ニッペパーク岡東中央公園の遊具を
増やして欲しいことについて

　ニッペパーク岡東中央公園の遊具を増やしてください。登り棒、鉄棒、
シーソー、ジャングルジム、砂場を増やしてほしいです。

　ニッペパーク岡東中央公園は、枚方市駅の近くにあり、お祭りや出店などで一年を通して大人も子どもも、みんなで楽しんでいただく
広場ですので、たくさんの遊具は置いていませんが、その代わり、小学校で、たくさん遊べるように放課後の学校の開放を進めていると
ころです。また、鉄棒、ジャングルジム、砂場などは、枚方市駅近辺では、次の公園に置いていますので、ご利用ください。
●宮之阪公園（宮之阪３丁目21－８地先）：ジャングルジム・鉄棒があります。
●ちびっこひろば（岡南町16地先）：のぼり綱複合遊具、砂場があります。
●岡東公園（岡東町16地先）：すべり台・砂場があります。

2020/4/24 2020/6/29 みち・みどり室

市役所リニューアルと道路整備につ
いて

　市役所のリニューアルと道路整備を希望します。

　都市整備については、枚方市駅を中心とする約40haのエリアを対象とした枚方市駅周辺地域において、快適な都市空間の創造、交
通環境の改善、地域資源の活用など基本的なまちづくりの方向性を平成25年３月に策定した「枚方市駅周辺再整備ビジョン」でお示し
しました。
　現在は、この方向性に基づき、市役所の新庁舎整備を含め、市駅周辺の取組みがさらに市民の皆さんにご理解いただけるよう、「枚
方市駅周辺再整備基本計画」の策定に取組んでいるところです。このうち、枚方市駅周辺の道路整備については、公共交通の乗り換
えなど利便性の向上や賑わいとゆとりある駅前空間に向けて、駅前広場の拡充と円滑な交通動線を実現していきます。また、安全・快
適で歩いて楽しい空間の形成に向けて枚方市駅から周辺への円滑な動線の確保と、歩道の形成を進めてまいります。
　また、令和２年１月には枚方市駅周辺地域が国から都市再生緊急整備地域に指定され、一定の基準に適合する都市再開発事業等
については、金融支援及び税制・都市計画上の特例制度の適用を受けることが可能となり、民間投資の喚起や都市再生の質の向上
等が期待されています。

2020/8/18 2020/9/14 市駅周辺等まち活性化部

枚方市5G導入について
　枚方市はDOCOMOと連携し5Gなどの先端技術を活用した学習や授業
支援に役立てるそうですが、市長は5Gの安全性について認識されている
のでしょうか。

　令和元年（2019年）11月8日にＮＴＴドコモと連携協定を締結し、学校において、全ての市立小中学生へのタブレット配布を今年度中に
完了することから、ICT機器を活用した教育の実践を本格的にスタートさせたところです。10倍の速度といわれる5Ｇが次世代の通信環
境の中心となることが想定される中、本市としても、こうした動きに適切に対応していく必要があります。今後の自宅での学習をはじめ、
教師や友人とコミュニケーションを図れるよう、パソコンやタブレットなどを活用した学習環境の整備を今後さらに進めていくためにも、
未来を担う子どもたちが5Ｇを体験することは有効と考えております。
　一方、5Ｇが使用する電波が与える人体への影響については、国において「電波防護指針」が策定されており、当該指針に基づいて
運用されることから、安全性は確保されるものと認識をしております。しかし、健康被害を及ぼすとされる研究結果など世界の動きを伝
える報道も一部あり、不安を抱く方がおられるのは当然のことと思います。市民の皆様の安全、安心を確保する観点から、国の基準等
の動向や研究機関等からの報告等を注視し、必要に応じて対応してまいります。

2020/9/4 2020/10/2 教育指導課


